

ADRESSES DES COMITÉS CENTRAUX (SUITE)

(Voir la deuxième page de cette couverture.)

GRANDE BRETAGNE. — Comité de secours aux militaires blessés. N° 3, Craven Street, Strand, à *Londres*.

HESSE. — Vorstand des Hilfsvereins im Grossherzogthum Hessen für die Krankenpflege und Unterstützung der Soldaten im Felde, zu Händen des Vorsitzenden Herrn Hofgerichtsath A. WEBER, à *Darmstadt*.

ITALIE. — Présidence du Comité central italien de secours aux militaires blessés, via San Guiseppe, 4, à *Milan*.

LUXEMBOURG. — M. le docteur SCHMIT, pour le Comité central de secours aux militaires blessés, à *Luxembourg*.

NORWÈGE. — M. F. STANG, Conseiller d'Etat, président, pour le Comité central norvégien de secours aux militaires blessés, à *Christiania*.

PAYS-BAS. — M. le lieutenant-général de STUERS, président, pour le Comité central de la Société néerlandaise de la Croix rouge, à *La Haye*.

Correspondant spécial pour le Bulletin : M. le Dr Verwey, secrétaire du Comité central.

PORTUGAL. — M. le docteur MARQUES, secrétaire, pour le Comité central portugais de secours aux militaires blessés. Rua de Ferregial de baixo, N° 5, à *Lisbonne*.

PRUSSE. — Comité central de l'association prussienne de secours aux militaires blessés et malades. Unter den Linden, 78, à *Berlin*.

RUSSIE. — Comité central russe de secours aux malades et aux blessés dans les guerres. Au Ministère des domaines de l'empire, à *St-Petersbourg*.

SAXE. — M. REINHARDT, conseiller intime médical, président, pour le Comité central de secours aux militaires blessés, à *Dresde*.

SUÈDE. — M. C. ABENIUS, lieutenant d'artillerie, secrétaire, pour le Comité central suédois de secours aux militaires blessés, Nybrogatan N° 28 A, à *Stockholm*.

SUISSE. — M. le Conseiller fédéral SCHENK, vice-président, pour le Comité de secours aux militaires suisses et à leurs familles, à *Berne*.

TURQUIE. — M. le docteur ABDULLAH-BEY, secrétaire général, pour le Comité ottoman de secours aux militaires blessés. Pera, quartier Ferusa N°s 95 et 97, à *Constantinople*.

WURTEMBERG. — M. le docteur HAHN, président, pour la Société sanitaire, à *Stuttgart*.

SOMMAIRE

- Comité international.** — Agence de Bâle. — Sommaire des journaux de l'œuvre. — Ouvrages reçus.
- Allemagne.** — Rapport du Comité central allemand.
- Autriche.** — Erratum au Bulletin n° 12. — Exposition universelle de Vienne.
- Belgique.** — Une brochure du Dr VAN HOLSBECK.
- Espagne.** — Nouvelles diverses.
- France.** — Programme de concours. — Comité sectionnaire lyonnais. — Les hospitaliers d'Afrique. — La chirurgie militaire et les sociétés de secours, par LÉON LE FORT.
- Hesse.** — Rapport du Comité de Darmstadt.
- Pays-Bas.** — Expériences de la guerre franco-allemande. — La Croix rouge sur mer, d'après M. FERGUSON.
- Prusse.** — Présidence du Comité central. — Rapport de la Société de Kiel. — Les baraques-lazarets à Aix-la-Chapelle. — Etude du Dr FRIEDLEBEN sur les sociétés de secours.
- Russie.** — La Communauté des Sœurs de la charité de St-George.
- Saxe royale.** — L'Albert-Verein.
- Suisse.** — Stations de convalescents.
- Wurtemberg.** — Mittheilungen de la Société sanitaire.
-

Le Bulletin international paraît tous les trois mois.

Prix, franco, pour un an et pour tous pays, six francs.

On s'abonne auprès du Comité international ou des divers Comités centraux (voir leurs adresses ci-contre).